## Trabajos de Compensación de Preparación Misional

## Lección 7 - Cómo enseñar el mensaje de la Restauración (Parte 1)

## INTRODUCCIÓN

Los profetas de todas las dispensaciones han enseñado el evangelio de Jesucristo, permitiendo así que los hijos de Dios entiendan las verdades eternas y obtengan la vida eterna. Tras la muerte de Jesucristo, las verdades del Evangelio y la autoridad del sacerdocio fueron quitadas de la tierra, lo cual dio lugar a la Gran Apostasía. La Restauración de los últimos días venció los efectos de la Apostasía y estableció nuevamente la Iglesia de Cristo en la tierra. Tu debes entender claramente los conceptos de la Apostasía y de la Restauración, y debes estar preparado para explicarlos con sencillez y testificar de ellos con poder.

Asignación de Lectura:  Estudie Predicad Mi Evangelio, páginas 31–35.
Lea "Dios es nuestro amoroso Padre Celestial", en las páginas 31–32 de Predicad Mi Evangelio. ¿Qué afirmación breve podría resumir las doctrinas más importantes que leiste en Predicad Mi Evangelio y en los pasajes de la Escrituras?
¿Por qué podría ser importante que las personas entiendan primero ese principio antes de aprender en cuanto a otras doctrinas?
El Evangelio bendice a las familias  Lean la sección titulada "El Evangelio bendice a las familias" en la página 32 de Predicad Mi Evangelio  El presidente Boyd K. Packer, del Cuórum de los Doce Apóstoles:  "El objetivo principal del adversario, que tiene 'gran ira, pues sabe que tiene poco tiempo' (Apocalipsis 12:12), es perturbar desbaratar y destruir el hogar y la familia" ("El padre y la familia", Liahona, julio de 1994, pág. 22).  ¿Por qué será el "objetivo principal del adversario" destruir el hogar y la familia?
¿Cuáles son algunas de las tendencias mundanas que se oponen al plan del Padre Celestial para el matrimonio, el hogar y la familia?
Lea la siguiente cita del élder M. Russell Ballard, del Cuórum de los Doce Apóstoles,  "bien podríamos preguntar '¿Hay una voz que siempre nos dé indicaciones claras para encontrar el camino en el mundo atribulado de hoy?'. La respuesta es sí. Esa voz es la del profeta y la de los apóstoles vivientes  "No es cosa insignificante, mis hermanos y hermanas, el tener un profeta de Dios entre nosotros. Grandes y maravillosas son la bendiciones que recibimos en la vida cuando damos oído a la palabra del Señor que se nos da por medio de él Cuando escuchamos el consejo del Señor expresado por medio de las palabras del Presidente de la Iglesia, nuestra respuesta debe se positiva y pronta. La historia ha demostrado que hay seguridad, paz, prosperidad y felicidad cuando respondemos al consejo profético tal como lo hizo Nefi de la antigüedad: 'Iré y haré lo que el Señor ha mandado' (1 Nefi 3:7)  "El día de hoy les hago una promesa; es simple, pero es verdadera: Si escuchan al profeta viviente y a los apóstoles y obedecer nuestro consejo, no se irán por mal camino" (véase "Recibiréis su palabra", Liahona, julio de 2001, págs. 79, 80, 81).

¿Puedes pensar en alguna ocasión específica en que seguir el consejo del profeta del Señor fue una bendición en tu vida?
Lea el primer párrafo bajo el título "Nuestro Padre Celestial revela Su Evangelio en cada dispensación", en las páginas 32–33 de Predicad Mi Evangelio. ¿Cuáles son algunas de las doctrinas que puedes aprender en cuanto a los profetas en ese párrafo?
Lee los últimos cuatro párrafos de la página 33 de Predicad Mi Evangelio ¿Por qué sería útil que los investigadores entendieran que todas las dispensaciones anteriores terminaron en apostasía?
¿Qué ha hecho Dios a lo largo de la historia para dar fin a los períodos de apostasía? ¿De qué manera el entender ese patrón prepararía a los investigadores a aprender en cuanto a la Restauración del evangelio por medio del profeta José Smith?
El ministerio terrenal del Salvador y Su expiación  Vean la imagen de la página 34 de Predicad Mi Evangelio, en la que se representa a Jesucristo ordenando a los Doce Apóstoles.  ¿Cuáles son algunas de las cosas que Jesucristo hizo en Su época para establecer Su iglesia en la tierra?
¿De qué manera el ministerio del Salvador y el que finalmente haya sido rechazado siguió el patrón establecido en dispensaciones anteriores?
La Gran Apostasía Lean los primeros dos párrafos de la sección titulada "La Gran Apostasía", en la página 35 de Predicad Mi Evangelio y resúmalo.
Estudie varios de los pasajes de las Escrituras indicados en el recuadro Estudio de las Escrituras que se encuentra al pie de la página 35 de Predicad Mi Evangelio y resuma lo aprendido.

- Haciendo uso de la entrada "Apostasía—Apostasía de la Iglesia Cristiana Primitiva" de la Guía para el Estudio de las Escrituras, estudia más en cuanto a la Gran Apostasía. Utiliza tu diario de estudio para tomar notas en cuanto a los pasajes de las Escrituras que podrías utilizar para enseñar en cuanto a la Apostasía.
- Estudia y medita el artículo de Temas del Evangelio "¿Son cristianos los mormones?", que se encuentra en Ids.org/topics.
- Como preparación para la siguiente clase, comienza a memorizar la descripción de José Smith de la Primera Visión, tal como se encuentra en la página 37 de Predicad Mi Evangelio (véase también José Smith—Historia 1:16–19).